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パブリックコメントの募集
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パブリックコメントに先駆けて、町民の意見等を「（仮称）南

幌町まち・ひと・しごと創生総合戦略」に反映させるために、11

月28日から31日にかけてまちづくり地域懇談会を開催しました。

三重レークハウス、生涯学習センターぽろろ、ビューロー、夕

張太集落センターの４会場で行い、計74名の町民の方に参加して

いただき、まち・ひと・しごと創生に係る意見をいただきました。

また、地域や住民の抱える課題などを町長を交え話し合う懇談

会も併せて開催され、参加者からは地域での実情や町に求めるこ

となどを話し合い、相互理解を深めました。

町では、次の計画策定に向けた検討を進めており、その計画案について町民の皆さんからのご意見を

募集します。

○意見を募集する計画

（仮称）南幌町まち・ひと・しごと創生総合戦略（平成27年度～平成31年度）（素案）
国の「まち・ひと・しごと創生法」に基づき、人口減少の克服と地方創生を目指し、本町版の「人口

ビジョン」と、今後５ヵ年の具体的な施策をまとめた「まち・ひと・しごと総合戦略」を策定します。

○計画案の閲覧場所

ホームページ、まちづくり課及び情報コーナー（役場１階、あいくる、夕張太ふれあい館）でご覧く

ださい。

○意見の募集期間

１2月29日(火)～１月22日(金)

○意見の提出方法

意見等提出用紙は、閲覧場所に配置しておりますので、住所、氏名または団体名、連絡先などを必ず

記入してください。これらの記入がない場合は無効となります。

なお、電話や口頭でのご意見はお受けできません。

葛【電子メール】p-nanporo@town.nanporo.hokkaido.jp
葛【ＦＡＸ】３７８～２１３１
葛持参または郵送
〒069-0292 南幌町栄町３丁目２番１号 南幌町役場 まちづくり課

葛意見募集結果の公表
提出いただいたご意見は、募集期間終了後に内容ごとに整理・検討した結果を、ホームページや広報

で公表し、情報コーナーやまちづくり課においても公表資料を配置する予定です。

なお、個々のご意見等には直接回答はしませんのでご了承願います。
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パブリックコメントの募集

猿自然環境、静かさ、コンビニが近いなど、良いところを発信していけば人は来てくれると思う。

猿若い世代を増やすために、学力向上に力を入れてみたらどうか。話題に挙げてもらえるようなや

り方をすれば人は来ると思う。

猿元気な高齢者も活用できるような位置づけも入れてほしい

→人口減少への対策が主なので総合計画で盛り込んでいきます。

猿まちづくりとは逆の、不便になっていく面ばかりが見える。まちづくりは下火に向かっている状

態を歯止めする、改善するものだと思う。

猿やるのはいいが、町民が来る人たちのために何をしたらいいかを教えてほしい。 など

～まちづくり地域懇談会での主な意見等～

まちづくり地域懇談会を開催しましたまちづくり地域懇談会を開催しました


